

Im Kreisliga-Spitzenpiel der C-Juniorinnen zwischen dem MTV Soltau und dem Tabellenführer TV Jahn Schneverdingen musste der MTV erneut ersatzgeschwächt antreten. Ohne richtige Torhüterin blieb Trainer Jörn Nienaber nichts anderes übrig, als eine Feldspielerin zwischen die Pfosten zu stellen. Lene Breier machte ihre Sache hervorragend und hielt auch den 2:1-Sieg fest.

Schneverdingen dominierte das Spiel, Soltau kämpfte und verteidigte sehr geschickt,

konnte zumeist die gefährlichen Stürmer der Gäste vom eigenen Tor weghalten. Der Druck des TV Jahn nahm aber zu, die Führung fiel folgerichtig (19.). Im zweiten Durchgang es so weiter, Schneverdingen war überlegen, ohne jedoch für richtige Gefahr vor dem Tor von Lene Breier zu sorgen.

Mitte der zweiten Hälfte riskierte der MTV dann mehr. Alina Alijaj sorgte schließlich mit einem klasse Alleingang durch die gesamte Schneverdingener Abwehr für den überraschen-

den Ausgleich (57.). Kurz vor Spielende, als man sich auf Soltauer Seite schon den Abpfiff des guten Schiedsrichters Volker Brokmann wünschte, leitete der MTV noch mal einen Konter ein. Jenny Baumann stand nach einem Pass goldrichtig und drückte den Ball zum vielumjubelten Siegtreffer über die Linie (69.).

MTV: Lene Breier, Lena Nienaber, Conny Pohl, Jenny Baumann, Laura Appelhans, Pia Heiden, Alina Alijaj, Kira Schaffer, Janica Bayrak und Victoria Metzler.



Ohne die drei Mannschaften aus dem Heidekreis fiel bei der SG Wintermoor die Entscheidung bei der Vorrunde des VGH-Girls-Cup. Die beiden Teams des MTV Soltau sowie der VfB Vorbrück Walsrode schieden bei dem Sichtungsturnier, an dem Fußballerinnen der Jahrgänge 2002 bis 2004 teilnahmen, nach den Gruppenspielen aus. Den Sieg und



Jenny Baumann trifft zum 2:1 für den MTV Soltau.